

Fecha: 25-09-2024 Medio: El Mercurio El Mercurio - Cuerpo B Supl.:

Noticia general

Título: Tianqi advierte impacto en imagen país por acuerdo SQM-Codelco

CEO de la compañía, Frank Ha:

Tianqi advierte impacto en imagen país por acuerdo SQM-Codelco

Desde la firma china insisten en que el pacto debe ser respaldado por los accionistas de la empresa, pese al pronunciamiento de la CMF.

TOMÁS VERGARA P.

La disputa entre SQM y uno de sus principales accionistas, la minera china Tianqi, no se detiene.
En paralelo al diferendo ju-

dicial que se desarrolla en la Corte de Apelaciones de San-tiago, ayer el CEO de la firma china, Frank Ha,

china, Frank Ha, abordó el tema, asegurando que validar el acuerdo entre SQM y Codelco tendría un impacto en la imagen del país.
Según se recogede una nota del portal de noticias Bloomberg, el ejecutivo apuntó a que la reputación de Chile como país favorable a los inversores se vería empañada en caso de dar luz verde al convenio sin la aprobación de los venio sin la aprobación de los accionistas, reclamando también por mayor transparencia

been por mayor transparencia al respecto.
"Un país con un sistema legal sólido, un buen entorno empresarial y respeto por los inversores extranjeros es la piedra angular de nuestra confianza en invertir en Chile", distributado de la confianza en invertir en Chile de la jo Ha a Bloomberg, y planteó que si esos fundamentos cam-bian, "creemos que no solo afectará a Tianqi, sino también a la imagen internacional de Chile y al desarrollo a largo plazo de sus industrias".

La principal queja de la minera asiática, que es también una de las principales competidoras de SQM en el mercado global del litio, tiene que ver con que, a su juicio, el acuerdo con la esta-tal Codelco debe ser sometido a la votación de la junta de accionistas de la empresa. No obs-tante, la Comisión para el Mer-cado Financiero

(CMF) ha reiterado que basta con el res-paldo por parte del directorio de SQM. 22% de las acciones en SQM y puede nombrar a tres directores.

"No descartamos emprender las me-didas legales nece-

sarias regates falva-guardar los derechos legítimos de los accionistas", añadió en sus declaraciones Frank Ha.

PROPTEDAD Tianqi cuenta con el

> En paralelo, la filial local de Tianqi, Inversiones TLC, ha mantenido una férrea defensa en la justicia, incluyendo recursos ante la Corte Suprema, buscando detener de inmediato los efectos del acuerdo entre SOM

> y Codelco, lo que hasta el mo-mento no ha logrado.
> Asimismo, en la tabla de la quinta sala de la Corte de Ape-laciones estaba programada para este martes la vista de la

En esa disputa, SQM presen-tó esta semana un escrito, acompañado de cinco informes

en derecho encargados a distin-

en derecho encargados a distin-tos abogados, defendiendo el acuerdo y pidiendo desestimar la petición de Tianqi. El propio gerente general de SQM, Ricardo Ramos, abordó la disputa en el marco de la se-sión de la comisión de Minería. y Energía del Senado el lunes pasado, instancia en la que destacó que de los miles de accionistas que tiene la compa-fiía, solo Tianqi se opone a la operación, que permitirá a la empresa extender sus opera-ciones en el salar de Atacama más allá de 2030.

Pág. : 7

Cm2: 560,6 VPE: \$7.363.717

"Creemos tener la razón. Creemos que la CMF está en lo correcto en su dictamen. Lo ha repetido tres veces (...); creo que nos irá bien, pero respetamos los fallos que diga la Corte, y si

los failos que diga la Corte, y finalmente dice algo distinto, también hay que respetarlo", dijo Ramos el lunes.

Asimismo, el principal ejecutivo de SQM sostuvo que Tianqi sigue molesta por las restricciones que tiene al interior de la empresa chilena donde pueden empresa chilena, donde pueden nombrar a tres directores.



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

126.654

320.543

No Definida

Frank Ha es quien lidera la empresa china Tianqi, que de-sembolsó más de US\$ 4 mil millones para entrar en la propiedad de SQM.